

MENSCHEN & KARRIEREN

## Staffelübergabe



Diego Polimeno ist seit März 2022 als Gebietsverkaufsleiter Mitte-Ost bei Smeg Foodservice zuständig / Foto: Smeg Foodservice

Bislang war Burkhard Schubert in den Bundesländern Berlin, Brandenburg, Thüringen, Sachsen und Sachsen-Anhalt im Vertrieb bei Smeg Foodservice eine feste Größe. Nun verabschiedet er sich in den Ruhestand. Auf ihn folgt als Gebietsverkaufsleiter Mitte-Ost Diego Polimeno, der die Betreuung der Fachhandelspartner für den Hersteller professioneller Küchentechnik seit März 2022 übernimmt.

„Über 10 Jahre hat Burkhard Schubert ganz maßgeblich dazu beigetragen, dass immer mehr Händler und Profigastronomen Smeg als Experte für professionelle Küchentechnik schätzen. Zum Eintritt in den Ruhestand danken wir ihm daher ausdrücklich und wünschen ihm weiterhin alles Gute. Wer ihm nachfolgt, tritt in große Fußstapfen. Wir sind überzeugt, mit Diego Polimeno einen kompetenten und engagierten Nachfolger gefunden zu haben“, sagt Adrian Penner, Vertriebsleiter bei Smeg Foodservice

Polimeno ist langjähriger Vertriebsprofi, er kennt die kleinen und großen Herausforderungen für Hotellerie und Gastronomie, in Küche und Café. Bei Smeg Foodservice will er den Vertriebspartnern vertrauensvoll und sachkundig zur Seite stehen, wenn es um den fachgerechten Einsatz von Spül- und Gartechnik geht.